

# Arrest

In einigen Schulen wird Arrest wie früher vollzogen. Die Schüler melden müssen und werden in einem Raum auf Zeit eingeschlossen. Auch Eltern schließen ihre Kinder manchmal ein. So gibt es Fälle, wo die Kinder in einen Schuppen oder die Besenkammer geschlossen wurden. Seltener in einen Schrank. Grundsätzlich ist solcher Arrest geeignet, Panikgefühle auszulösen. Von einer positiven Aufnahme durch die jungen Menschen wurde in keinem Fall berichtet.

## Positive Aspekte:

Wir können keine positiven Aspekte erkennen.

## Negative Aspekte:

Von einem Gefühl der Ohnmacht wurde genauso berichtet, wie von einem sich ausgeschlossen sein und Lieblosigkeit.

## Resümee:

Da keine positive Aufnahme erfolgt, hilft es auch nicht zu einer positiven Erziehung. Arrest ist für eine jugendgerechte Erziehung nur sehr bedingt geeignet und sollte vermieden werden.

